

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 10, Moosach

•Sprecherin: Hannelore Schrimpf•Hardenbergstraße 31•80992
München•Tel 089 14 61 24

17.08.2017

Antrag

Markierung/Beschilderung des Geh- und Radweges an der „Meile Moosach“ am südwestlichen Ende zur Georg-Mooseder-Straße

Der Gehweg parallel zur „Meile Moosach“ verbindet den Bunzlauer Platz mit der Georg-Mooseder-Straße. Er ist in beiden Richtungen für den Fahrradverkehr freigegeben. In Richtung Georg-Mooseder-Straße endet der Weg stumpf in der Fahrbahn zur Ein- und Ausfahrt des Parkhauses.

Die beschriebene Situation ist in zweierlei Hinsicht gefährlich:

- (1) Überquert ein Fahrradfahrer die Fahrbahn zur Ein- und Ausfahrt des Parkhauses, muss er in Richtung des Kreisels der gegenüber liegenden Betonwand ausweichen. Er trifft dann in die nicht einsehbare Fahrbahn zur Belieferung der Meile.

Um das Überqueren der Fahrbahn an dieser Stelle auszuschließen, sollte eine Bodenmarkierung (Haltlinie?) am südwestlichen Ende angebracht werden.

- (2) Vermeidet der Fahrradfahrer eine Querung der Fahrbahn an besagter Stelle, ist er gezwungen, auf dem Gehsteig zu bleiben, der in diesem Bereich nicht mehr für den Fahrradverkehr freigegeben ist, was häufig übersehen wird.

Daher sollte am südwestlichen Ende des Weges Zeichen 254, Verbot für Radverkehr, angebracht werden.